

Le Club Arc en Ciel a repris ses activités adaptées à la situation sanitaire actuelle.

Le 27 novembre, après un après-midi passé autour des jeux, les adhérents heureux de se retrouver, ont partagé un dîner dans une ambiance conviviale.
Merci d'être venus aussi nombreux !

Pour fêter l'approche de Noël, nous aurons le plaisir de nous retrouver le 17 décembre 2021 au restaurant "La Chartreuse" à Cahors.

Notez que notre Assemblée Générale aura lieu le 7 janvier 2022 à 11H00, salle de l'ancienne Mairie.

